

**Antrag Nr. 22-O-20-0052**  
**Fraktion ZfN**

---

**Betreff:**

Verkehrsüberwachung (ZfN)

**Antragstext:**

Seit dem Abbau der von der ZfN installierten „Blitzerdummys“ (Säulen und Anhänger) kommt es nach Aussagen der Anwohner im Wallauer Weg (Bereich Ortseingang aus Wallau) wieder vermehrt zu Verkehrsaufkommen mit stark überhöhter Geschwindigkeit.

In den Abendstunden wird gar von Raserei und lautem Hupen berichtet, so dass hier eine erhebliche Lärmbelästigung und auch eine Gefahrenlage bestehen.

Der Magistrat wird gebeten:

Die Ortseingänge, insbesondere der aus Wallau, sollen von der kommunalen Verkehrspolizei regelmäßig auf Geschwindigkeitsverstöße überwacht werden, bis eine Entscheidung zu der von uns geforderten stationären Blitzereinrichtung getroffen wurde.

Wiesbaden, 08.11.2022